

Relaciones Universitarias

GRUPO DIFUNDIR, de la ciudad al **CAMPUS**

El Grupo Difundir sigue en la brecha. En el mes de agosto volvió a la Universidad Argentina de la Empresa. En esta oportunidad visitaron a las alumnas del cuarto año de la carrera de Traductor Público. A los temas de colegiación, ética profesional, capacitación permanente, marketing de servicios y herramientas tecnológicas, siguieron las preguntas de un grupo ávido de conocimientos, que se encuentra a las puertas del título profesional.

En septiembre el grupo visitó la sede Pilar de la Universidad del Salvador. Allí se encontraron con

un grupo del último año de la carrera, pequeño pero altamente interesado.

En este caso se realizó un encuentro temático: se abordó la labor pericial y el marketing de servicios profesionales. En futuros encuentros se darán charlas sobre herramientas tecnológicas y derechos de autor.

Ambas fueron experiencias reconfortantes, entre las ya numerosas que el grupo ha tenido con los estudiantes de la carrera. El camino que llegó hasta el Campus no tiene fronteras...



La visita al campus de la USAL, en Pilar.

Con la mira en el futuro

Luego de más de 5 años de intensa actividad conjunta con las diferentes Universidades, donde se dicta la carrera de traductor público, la Comisión de Relaciones Universitarias resolvió realizar una serie de encuentros con los diferentes docentes de la carrera. Esta propuesta que fue muy bien recibida por los directores responsables de la formación, tuvo su primera concreción el pasado miércoles 18 de septiembre.

De este modo, el CTPCBA llega por primera vez a los docentes, que están en contacto cotidiano con quienes ejercerán la profesión en el futuro.

Con profundo orgullo, podemos decir que se dieron cita en el encuentro representantes de las Universidades de Capital y de Pcia. de Buenos Aires, como así también dos representantes de la Pcia. de Entre Ríos. Esta primera actividad fue pensada para los docentes que son traductores públicos y el próximo 16 de octubre se hará con aquellos docentes que pertenecen a otras disciplinas.

Durante el encuentro, que constituyó la primera actividad oficial realizada en la nueva sede del CTPCBA, se pudo disfrutar de las disertaciones de las colegas Gabriela González, Graciela Bulleraich, Mariana

Fiorito y Rita Tineo, quienes brindaron al auditorio diferentes y fructíferos puntos de vista para el proceso de aprendizaje en la formación de grado.

Luego de cada una de las exposiciones se abrió un interesante debate que permitió un enriquecimiento aún más destacado de la jornada.

Agradecemos profundamente a los directores de la carrera por haber difundido la actividad, a los colegas que se acercaron a compartir un momento tan grato y a las disertantes por la calidad y calidez de sus exposiciones.

